



Justifica PRI plantón de Adán Augusto; critica Creel la “gira de corcholata”

El líder de la bancada priista afirmó que ese tipo de cancelaciones son usuales, puesto que han ocurrido con otros secretarios.

En la [Cámara de Diputados](#), integrantes de la Junta de Coordinación Política justificaron el plantón que les dio el titular de la Secretaría de Gobernación (SEGOB), Adán Augusto López, que estaba citado a comparecer este día ante el Pleno y el fin de semana informó de la cancelación de su presentación, por motivos de agenda.

El líder parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Rubén Moreira, afirmó que ese tipo de cancelaciones son usuales.

“Esto es común, que se pospongan, que se cambien fechas, y yo así lo veo”, dijo el legislador.

Cuestionado respecto a si el funcionario federal también se encuentra en “campaña” proselitista, difundiendo sus aspiraciones a la candidatura presidencial de su partido, Moreira Valdez afirmó que esas interrogantes las debe atender el secretario López Hernández.

“Yo no lo voy a juzgar, yo lo que le voy a decir es que algún día tendrá que estar acá para que le hagan las preguntas, y aquí hemos tenido a todos los secretarios, y se han pospuesto muchas comparecencias, no nomás esa”, argumentó.

En tanto, el presidente de la Junta y coordinador de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Ignacio Mier, indicó que el propio secretario López Hernández pidió mover la fecha de su cita en la Cámara.

Incluso, sugirió se le llame a rendir cuentas ante el Pleno después del próximo jueves 3 de noviembre.

Adán Augusto, de “gira corcholata”



En tanto, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara, Santiago Creel, indicó que todo funcionario público tiene derecho a aspirar a otro puesto; sin embargo, hay que revisar los casos específicos, como el tour del secretario López Hernández por toda la república, a la que calificó como una “gira de corcholatas”.

“Yo creo que cualquier persona tenga o no cargo político puede aspirar exactamente a cualquier cargo de representación popular, yo no tengo ningún problema por eso, yo mismo lo hago, y haciéndolo yo no puedo criticar a quien lo haga”, dijo el legislador del Partido Acción Nacional (PAN), al refrendar su interés en la candidatura presidencial.

Sin embargo, arremetió contra el responsable de la política interna del país.

“Hay que ya ver los casos específicos, y por supuesto esta gira de corcholatas pues es un rodaje de corcholatas que no tiene más sentido que el fracaso”, criticó.

En tanto, el líder parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Luis Cházaro dijo desconocer los motivos reales de la cancelación a la que calificó como una falta de respeto al Legislativo.

Movimiento Ciudadano contra Adán Augusto

A su vez, la fracción parlamentaria del Movimiento Ciudadano (MC) concentró parte de su atención y sus mensajes en redes sociales, en las críticas al secretario Adán Augusto, por estar muy “a gusto”, sin cumplir sus obligaciones de rendir cuentas ante el Legislativo.

Los integrantes de la fracción llevaron al recinto una manta con la frase “¿Y Adán? Agosto, sin rendir cuentas”.

Extendieron su lona en una de las entradas principales del recinto parlamentario, donde se ubica el Escudo Nacional monumental, para reclamar la ausencia del titular de Gobernación.

Recordaron que este martes 25 de octubre, debía presentarse ante el Pleno de la Cámara a reportar el estado del despacho a su cargo en el cuarto año de gobierno, pero por estar ocupado en su agenda particular y en hacer “campaña” anticipada, prefirió no asistir.



“El día de hoy estaba programada la comparecencia del Secretario de Gobernación. Pero decidió cancelarla para seguir en campaña y no rendir cuentas. #NoEstáAugusto”, apuntó el coordinador Jorge Álvarez en su cuenta en Twitter, @AlvarezMaynez.

“Se busca secretario de Gobernación”: PAN

Al finalizar la sesión en el Pleno, desde su curul, la diputada panista Paulina Rubio acusó que el funcionario debía haber comparecido ese martes en el recinto, pero no se presentó, ya que optó por seguir usando recursos públicos en su promoción personal.

“Se busca secretario de Gobernación hay que poner un aviso de ocasión”, expresó la congresista, al aseverar que con el titular del despacho en gira de promoción, se podría decir que su puesto está vacante.

Irónica, la congresista afirmó que en lugar de “corcholata”, el secretario López Hernández más bien parece “tapadera”.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/10/25/justifica-pri-planton-de-adan-augusto-critica-creel-la-gira-de-corcholata-569798.html>